Nota de prensa

11 de junio de 2012

EN UNA ISLA REMOTA

Premio Batchelder, concedido por la Asociación de Librerías de América (ALA)

Familia, inmigración, solidaridad, acoso escolar, superación de dificultades, amistad, integración y asimilación son los valores más destacados de la última novedad de la Colección Alhambra joven *En una isla remota* de Pearson.

Con este título, conocerás de primera mano como vivieron los niños desplazados durante el nazismo, sin dramas y horrores, simplemente la experiencia de unas niñas que están lejos de casa y se enfrentan a lo desconocido.

Una bella historia en la que Steffi y Nelly, dos hermanas judías de 7 y 12 años, procedentes de una familia acomodada de la burguesía austriaca, se ven obligadas a salir de Vïena debido a la persecución que los nazis están iniciando desde antes incluso del estallido de la Segunda Guerra Mundial. Viajan a Suecia donde son acogidas por familias del país en un pequeño y humilde pueblo pesquero. Allí deberán esperar a sus padres para luego marcharse a América. Sin embargo, sus planes se van a ver modificados por la realidad y la espera se prolonga.

Una emotiva narración sobre la necesidad de ver más allá de la simple apariencia y de adaptarse a un mundo distinto al nuestro, de ruptura obligada con el pasado y sobre el valor de la amistad.

Disponible ya en librerías.

Portada de la obra disponible en http://imagenes.pearsoneducacion.es
Para descargarla introducir el ISBN de la obra que encontrarán en la ficha técnica adjunta.

Sobre la autora:

Annika Thor nació en Gotemburgo (Suecia), en 1950, en el seno de una familia judía. Trabajó como bibliotecaria, ha escrito guiones para cine y teatro y es autora de numerosos libros para chicos y jóvenes.

Desde su primera novela, Annika Thor ha contado con el entusiasmo de los lectores y el reconocimiento de la crítica, tanto de su país como extranjera. Muestra de ello es la concesión del prestigioso Premio Batchelder, de la Asociación de Librerías de América (ALA), entre otros.

Sobre Pearson:

En Pearson nos tomamos la enseñanza como algo personal. Nuestra formación y recursos están disponibles tanto en forma de libros como en formato online, y en muy diversos idiomas, ayudando a que las personas aprendan dónde y cómo quieran.

PEARSON

Pearson es la compañía de servicios y contenidos educativos más grande del mundo. Nuestro portfolio incluye Penguin, Dorling Kindersley, *Financial Times* y nuestra empresa educativa, Pearson International. Además, contamos con sellos editoriales como Longman o Prentice Hall, que combinan sus más de 150 años de experiencia en enseñanza con las nuevas metodologías online para estudiantes.

Ofrecemos servicios de educación y evaluación en más de 60 países. Y con productos como *MyLabs* estamos cambiando las formas de enseñanza alrededor del mundo.

Creemos en el poder del aprendizaje para abrir puertas, para cambiar vidas, para construir sociedades y ofrecer esperanza y oportunidades; porque dondequiera que florezca el aprendizaje, también lo harán las personas.

Puede encontrar más información sobre la compañía en www.pearson.es

Y también puedes seguirnos en Facebook, en Twitter y en Google+.

Para más información o solicitud de ejemplares:

Julia Ayuso Arroyo

Correo electrónico: julia.ayuso@pearson.com

Teléfono: (+34) 913 828 300